

BRUNA COLLIN

Bénévole au club de volley ball.

Bruna, née Marostica (Italie), issue d'une famille véronaise, se marie en 1995 avec Hervé. Savait-elle qu'en l'épousant, elle entrait dans une grande dynastie : celle du volley ball caudrésien, car chez les Collin, on naît avec le gène volley. Tous les membres de la famille sont impliqués : le mari, les enfants Kévin 27 ans, Romain 20 ans et Nicolas 18 ans tous joueurs et bénévoles ainsi que Marc, le beau-frère, dévoué président de la section et son fils Adrien.

Quelle est l'implication de Bruna au sein de club ?

Bruna est une personne ressources depuis plus de 20 ans tant dans l'intendance que dans l'événementiel du club.

Elle passe ses week-ends au Palais des Sports Aurélie Chatelain.

Prépare le matériel, met en place la buvette et la petite restauration lors des matchs.

Se charge de la réservation des salles, sert d'intermédiaire entre les services techniques de la mairie et le club.

Nettoie les tenues des joueurs, se charge de les réattribuer ainsi que les licences, gère les déplacements des joueurs en assurant l'entretien du véhicule combi (nettoyage, plein d'essence...) et réserve des véhicules supplémentaires si nécessaire. S'assure de la présence des marqueurs lors des matchs nationaux.

Le club organise plusieurs lotos pour s'autofinancer le plus possible. Pour ce faire, Bruna chapeaute les bénévoles dans l'organisation de ceux-ci : préparation des jeux, mise en place et rangement de la salle, prépare la petite restauration, tient la buvette.

Son rôle ne s'arrête pas là : toutes les semaines, Bruna assure le transport des joueurs extérieurs pour les entraînements et n'hésite pas à les emmener dans toute la France lors des matchs de coupe.

Bruna fournit un travail considérable et se trouve être une personne indispensable pour le fonctionnement du club. Elle sait se montrer attentive envers les nouveaux joueurs par un accueil chaleureux, un peu une maman pour ceux qui viennent de loin.

Les qualités de Bruna sont nombreuses : dynamisme et efficacité, ne rechignant jamais devant l'importance des tâches à effectuer, discrète, souriante, courageuse, bienveillante.

Vous pouvez remarquer que le club de volley est redevable envers Bruna.